

市発足20周年記念コーナー

# Happy 20

みなさんの  
20にまつわる自慢・エピソード



四国中央市観光協会 井原司 会長

## 協会の変革 新時代へ

合併以前から活動している4つの旧市町村の観光協会を取りまとめる「四国中央市観光協会」を組織して、今年で20周年を迎えました。「まとめる」と言っても、地域が違えば歴史も違う組織を「一つ」にすることは難しく、それぞれが地域の特性を活かした活動をしてきました。

当協会に変革をもたらしたのは、新型コロナウイルスでした。コロナ禍で軒並みイベントが中止になる中、どうにかしてこのまちの観光を盛り上げようと、みんなで知恵を出し合いました。桜まつりの代替事業として実施した、ケーブルテレビとの連携番組「桜百景」はその一つです。

そして今年度、20周年を機に更なる変革が起こることを期待しています。歴史を大切にしながらも、若い理事の知識やアイデアを積極的に取り入れることで、新しい四国中央市の魅力を発信していきたいと思っています。



日本一の紙のまちは  
ペット用品もたくさん

## THE BEST PET CITY



お兄ちゃんのお迎えはボリの役目



るい（トイプードル）妻鳥町

外猫が連れてきた猫です。甘えん坊



はる（黒猫）中之庄町

人懐っこくて可愛い自慢のペットです



長井大吉（黒柴犬）土居町中村

我が家の王様



茶々丸（サイベリアン）三島中央

5月3日で10歳。まだまだおてんば様です。



媛（ゴールデンレトリバー）川之江町

昨年よりも少し遅く開花した今年の桜。各地で開催された桜まつりの会場は、写真を撮ったり、お弁当を食べたりする多くの方でにぎわっていました。いつもは「花より団子」な私。今年は美しい桜を見て楽しむ春になりました。(T)

4月から広報担当部署に配属となり市報の制作に携わっています。情報のまとめ方やページのレイアウト構成、そして何より初めて使うデザインソフトに悪戦苦闘の日々。わかりやすく、見やすい市報をお届けできるよう頑張ります。(N)

桜が満開を迎え、入学の季節となりました。新入生が背中よりもひと回り大きなランドセルを背負いながら歩く姿を、至るところで目にします。大人も子どもも気ぜわしい時期ですが、1人ひとりの心がけで安心安全な登下校に。(O)

## 編集後記

# R: 広報



先月号から表紙に使われている「四国中央」の力強い筆文字は、三島高校書道部さんに揮毫していただきました。(K)

